

SORTIE GEISBERG

Le 17 mai, de bon matin, nous étions nombreux à suivre les explications d'André Frison de l'Office de Tourisme, qui nous a guidés sur les sites de la bataille du 4/8/1870. Après la tombe d'Abel Douay au cimetière de Wissembourg, nous nous sommes rendus au Geisberg pour y voir les monuments français et allemands qui témoignent de cette guerre sanglante au cours de laquelle la France a perdu l'Alsace. Les participants ont pu suivre cette histoire sur un guide très précis qui leur a été offert.

Pour terminer cette visite, nous avons été reçus par Mr Jean HÉGÉ, libraire et membre du Comité de l'Association française de l'histoire anabaptiste mennonite. Il nous a fait un exposé extrêmement intéressant sur la communauté mennonite, leurs origines, leurs coutumes... Nous le remercions vivement pour son sympathique accueil.

Cette très belle journée a été minutieusement et très efficacement organisée par Jacky JUNG que nous remercions pour sa préparation et l'élaboration du fascicule.

Un repas convivial et copieux au restaurant du Bœuf à Hohwiller a permis de clôturer agréablement cette rencontre.

COURSES HIPPIQUES

Le dimanche 21 juin, nous avons eu le plaisir de remettre la traditionnelle coupe des Amis du Pays de Wissembourg au Jockey Emmanuel CARDON qui mena le grand steeple Chase de 3 900 m sur OBERTIN.

NOS PROCHAINS RENDEZ-VOUS

Dimanche 13 septembre

- Ballade gourmande dans les Vosges du Nord (départ entre 9 h et 11 h à Wingen)
- Concert de clôture du festival de Musique de Wissembourg à 18 h

Mercredi 7 octobre

Visite de l'entreprise EIFFEL à Lauterbourg (limitée à 40 personnes)

Les invitations vous parviendront en temps utile.

NOUVELLES DU PAYS DE WISSEMBOURG

Le charme indéniable de la ville de Wissembourg a été reconnu par les acteurs nationaux du tourisme qui l'ont admise dans le guide des "Plus beaux détours de France".

Un premier jeton touristique, frappé par la Monnaie de Paris où sont gravées l'Abbatiale St Pierre et Paul, la Lauter et la Maison du Sel, a été mis en vente par l'Office de Tourisme. Avis aux collectionneurs !

Pour compléter l'information concernant le Geisberg, il vous est possible de visiter l'exposition "Entre France et

Allemagne, un homme un monument : Auguste Spinner et le monument français de Wissembourg (1909-2009)" ouverte à la Grange aux Dîmes jusqu'au 1^{er} novembre.

La désormais très célèbre Streisselhochzeit de Seebach, offre cette année sa 28^{ème} édition du 17 au 19 juillet.

Jean-Robert BADIA, artiste peintre, vient d'éditer un livre "J'ai grandi en Alsace" au prix de 32.50 €. Il est illustré par 147 aquarelles dont 46 de l'Outre Forêt et du Pays de Wissembourg. La préface est rédigée par JL Vonau.

Pour tous renseignements :

JR BADIA 8 rue d'Anjou 67100 STRASBOURG
aquacartes.badia@wanadoo.fr

A LIRE

Dans la revue de l'outre Forêt n° 145 (éditée par le Cercle d'histoire), plusieurs articles intéressants sont publiés :

- Découverte d'un cimetière et d'une chapelle près de la Tour de la Poudrière à Wissembourg
- Découverte de ce que cachait la Luisenruhe près de la porte St Etienne (rempart nord)
- Histoire du Saint-Rémy près d'Altenstadt
- Histoire revue et corrigée des ruines des Vosges du Nord
- Section Pellat dans les Vosges du Nord (2^e guerre)
- Destin tragique d'une petite fille de Langensoultzbach qui fut vendue comme esclave à la Nouvelle Orléans
- Témoignages de lecteurs permettant de situer un camp de prisonniers indiens durant la 2^e guerre près de Drachenbronn.

D'ailleurs, lors de la dernière AG du "Cercle d'Histoire", il est fait état d'une lente érosion du nombre de lecteurs. Donc, ayez le réflexe "Cercle d'histoire" en vous abonnant
Pour tous renseignements : <http://loutreforet.free.fr>

ANNUAIRE DES MEMBRES

Notre nouvel annuaire des membres réalisé par Christiane Meckler avec l'aide technique et matérielle de Renaud Jautzy est sous presse. Il vous sera expédié par la poste mi-août, avec l'invitation à la prochaine sortie.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Le classement 2009 des lycées de France a mis le lycée Stanislas de Wissembourg au 2^e rang départemental et au 92^e rang national loin devant le célèbre lycée Henri IV à Paris qui est 191^e. Toutes nos félicitations aux élèves et aux enseignants pour ce beau score.

CONDOLÉANCES

Nous présentons toutes nos condoléances à Raymond et Yvette FISCHER pour le départ de leur maman et belle-mère.